

Irina Bokova destaca diversidad y riqueza de Latinoamérica



París, 29 may (RHC) La directora general de la Unesco, Irina Bokova, inauguró la Semana de América Latina y el Caribe, ocasión en la cual resaltó la diversidad y riqueza de esta magnífica región.

En el acto de apertura realizado en la sede parisina de esa organización de las Naciones Unidas, Irina Bokova subrayó el profundo sincretismo entre muchas culturas, lenguas y tradiciones diversas, que marca esa área geográfica.

"El gran escritor (cubano) Alejo Carpentier dijo una vez: En América Latina, lo maravilloso se encuentra en la vuelta de cada esquina, en el desorden, en lo pintoresco de nuestras ciudades... en nuestra naturaleza...y también en nuestra historia', afirmó la directora general.

Esto lo he podido comprobar una vez más, agregó, 'durante mi última visita a Cuba, en La Habana, para celebrar por primera vez en la región el Día del Jazz, con la alegría y la intensidad del pueblo cubano".

Irina Bokova subrayó que la jornada de actividades en la Unesco, que se extenderá hasta el viernes, será una magnífica ocasión para profundizar el conocimiento sobre la gastronomía, el arte, la música y las danzas de la región, muchas de las cuales están inscritas en la Lista de Patrimonio Cultural Inmaterial.

Asimismo, enfatizó a América Latina y el Caribe como una región con una larga historia de colaboración, lo cual queda reflejado en ejemplos claros como el Qhapaq Ñan -también conocido como Camino del Inca- un sistema de rutas que unió a las diferentes comunidades de la civilización inca, en lo que es hoy el territorio de seis países de América del Sur.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/131068-irina-bokova-destaca-diversidad-y-riqueza-de-latinoamerica>



Radio Habana Cuba